

La Hongrie pousse pour que le drapeau du Pays sicule puisse être accroché aux bâtiments officiels dans cette région qui n'a pas de réalité administrative.

Le ministre roumain des Affaires étrangères, Bogdan Aurescu, a convoqué mardi l'ambassadeur de Hongrie pour lui faire part du mécontentement de l'État roumain suite aux propos promouvant l'affichage du drapeau du Pays sicule tenus par le président Zsolt Németh de la commission des affaires étrangères du Parlement.

Dans un message sur Facebook, Zsolt Németh a déclaré: « *Le drapeau Székely flottera sur la façade des institutions publiques hongroises jusqu'à ce que l'État roumain autorise son utilisation sans restriction dans toute la région de la Roumanie. Allez les Sicules ! Allez la Transylvanie !* »

Le drapeau sicule, instrument des jeux de pouvoirs

Le ministère roumain des Affaires étrangères a souligné que la législation roumaine reconnaît le droit des minorités nationales d'utiliser leurs propres symboles en privé et en public via des manifestations culturelles et religieuses définies. Elle a ajouté qu'en Roumanie il n'y a pas d'unité administrative publique appelée Székelyföld (le Pays sicule) et donc aucun droit à un signe officiel spécifique.

Le drapeau sicule, « symbole de résistance » des Hongrois de Roumanie